

Cuba signale à l'ONU que la volonté politique est essentielle pour aboutir à l'égalité de genre



Nations Unies, 7 mars, (RHC).- Cuba a fait savoir à l'Assemblée Générale de l'ONU qu'il faut de la volonté politique pour matérialiser les engagements en matière d'égalité de genre et d'augmentation du pouvoir, social, économique et politique des femmes.

Teresa Amarelle, Secrétaire Générale de la Fédération des Femmes Cubaines a signalé qu'il ne suffit pas d'approuver des lois et d'établir des droits, s'il n'existe pas dans chacun des états, une véritable volonté politique pour matérialiser les engagements pris.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48717-cuba-signale-a-lonu-que-la-volonte-politique-est-essentielle-pour-aboutir-a-legalite-de-genre>



Radio Habana Cuba